



FINALIZAN CURSO. Ciento cincuenta microempresarios finalizaron un entrenamiento sobre administración de negocios de 5 semanas, impartido dentro del programa PROPEMI, auspiciado por FUSADES. Izquierda, los participantes. Derecha, el Pbro. Giuseppe Coró, de la comisión organizadora.

Trabajadores Empresa Pezca S.A. Exigen se Ponga Fin a Huelga

La inmediata reanudación de labores en Pezca S.A. exigen trabajadores de esa empresa, al denunciar la política de la huelga que desde el 26 de julio de 1987 paraliza no sólo la actividad pesquera de cinco empresas, sino también la actividad comercial y de

servicios del Puerto El Triunfo, en Usulután. Un numeroso grupo de trabajadores administrativos unos y del área de procesamiento otros, informó, en visita a EL DIARIO DE HOY, que han recibido

una circular de parte de las cinco empresas administradas por Pezca S.A., en la que se anuncia que éstas han iniciado juicios de incosteabilidad, que permitirían el cierre definitivo de sus operacio-

nes sin incurrir en responsabilidades laborales. Según dijeron nuestros informantes, la empresa está intervi-

—Favor pase a la página 25.

Ejército Garantizará Libre Sufragio el 20

El Ejército está dispuesto a garantizar los comicios del 20, en los que se elegirá a alcaldes y diputados en todo el país, reiteró el coronel Iván Reynaldo

Díaz, comandante del Batallón "Atlacatl".

El coronel Díaz dijo además que los soldados podrán ejercer el

—Favor pase a la página 55.

66 Mil Electores de Mejicanos sin Carnet

Por lo menos 66 mil electores de Mejicanos no podrán votar en los comicios del 20 de marzo por no tener su carnet electoral, dicen dos candidatos del Partido Liberación de esa ciudad.

Los Sres. Fernando Rosa, candidato a Alcalde de Mejicanos, y Angel Rolando Sánchez, aspirante a segundo diputado suplente de San Salvador, ase-

—Favor pase a la página 25.



DENUNCIA. Anomalías en la entrega del carnet electoral que podrían motivar fuertes dudas sobre la pureza de los próximos comicios, denunciaron ayer el Lic. Alfredo Cristiani (Izq.) y el Dr. José Francisco Guerrero, representantes de ARENA.

Corrupción DC Denuncian en el Subsidio del Dísel

Funcionarios democristianos se están enriqueciendo ilícitamente por medio del subsidio de dísel que el gobierno da a los empresarios de autobuses, afirman directivos de Alianza Re-

pública Nacionalista (ARENA).

Aseguran que es difícil determinar dónde se comercializa el combustible porque los que

—Favor pase a la página 41.

Huelga de Izquierdistas fue Fracaso Dice ANTEL

La huelga promovida por organizaciones izquierdistas que sirven de fachada a la subversión para sabotear las comunicaciones a nivel nacional e internacional carecen del apoyo

de los empleados públicos, declaran voceros de la Administración Nacional de Telecomunicaciones, ANTEL.

Señalan que los diri-

—Favor pase a la página 41.

Mañana Termina Entrega Carnet en Todo el País

Mañana termina la prórroga establecida para la adquisición del carnet electoral en todo el país, por lo que el Consejo Central de Elecciones pide a los ciudadanos empadronados que aún no lo han solicitado que aprovechen este fin de semana para reclamarlo.

El plazo vencía el 29 de febrero, pero el CCE prorrogó la entrega hasta este domingo 6 para que mayoría de empadronados obtengan su documento para votar en los comicios del 20 de marzo.

En el antiguo edificio del Instituto Nacional

de San Salvador, según voceros del organismo electoral. En el interior del país dicho documento es entregado en todas las cabeceras departamentales, señalan los informantes.

Los voceros del CCE recuerdan a los ciudadanos que el carnet electoral es el único documento que sirve para

recomiendan conservarlo en buen estado porque las Juntas Receptoras de Votos pueden negar el derecho al sufragio a las personas que tengan su carnet alterado o parcialmente destruido.

Para evitar aglomeraciones a última hora, el Consejo Central de Elecciones sugiere a los ciudadanos que soliciten su carnet electoral a partir de las 9 a.m. y que presenten la papeleta azul de empadronamiento y un documento de identificación personal, de preferencia con foto, enfatizan.



TERMINA ENTREGA. Mañana termina el plazo de entrega del carnet electoral en todo el país. Electores reclaman su documento para votar en el antiguo edificio del INFRAMEN, donde están entregando el carnet a los ciudadanos empadronados que pidieron votar en cualquier municipio de San Salvador.

ARENA Denuncia Anomalías Entrega Carnet Electoral

Anomalías en la entrega del carnet electoral, las cuales pueden dar motivo a serias dudas sobre la pureza de los próximos comicios, denunciaron ayer ante el Consejo Central de Elecciones representantes de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

El Lic. Alfredo Cristiani y el Dr. José Francisco Guerrero, Presidente y Director de Asuntos Jurídicos y Electorales de ARENA, respectivamente, dijeron que dichas irregularidades se han dado con mayor fre-

cuencia en el municipio de San Salvador.

Los dirigentes políticos enfatizaron que el CCE debe anular los documentos que se han entregado ilegalmente para los clasificados en la clase B, en los casos siguientes: carnets entregados sin documento de identificación, carnets entregados sólo con la solicitud y los carnets entregados por el procedimiento de identificación sumaria.

Las anomalías se han observado con mayor frecuencia a partir de la vigencia del Código Electoral, el 29 de ene-

ro del presente año, fecha en la cual se permitió el uso de la cédula de identidad personal para identificar al ciudadano con el objeto de obtener el carnet, sostuvieron.

Aseguraron que ARENA considera que es imperativo que la próxima consulta popu-

—Favor pase a la página 55.

Exigirán Ovalo en Taxis

Tránsito sancionará a los taxistas cuyos vehículos no presenten el número de óvalo.

Dicho número es una identificación adicional que los automóviles de alquiler llevan en las puertas laterales para que en caso de reclamo, el público pueda con facilidad identificar los vehículos.

Se dijo que en los últimos días se ha observado que muchos taxis no portan su número de óvalo en los automóviles.

—Favor pase a la página 55.